令和3年10月1日(金)発行



流山市おおたかの森西2-13-1 204 (7159) 7002 生徒数751名



### CHALLENGE!!

校長 大島 小百合

彼岸を過ぎて暑さが和らぎ、朝晩はめっきり涼しくなりました。あちこちで咲いている彼岸花や、 秋刀魚・南瓜・栗を目にするようになり、秋の訪れを感じます。

9月16日(木)には体育祭を実施しました。「一意奮闘 ~2年分の体育祭~」というスローガンのもと、各学級の体育祭実行委員が中心となって、全校生徒が2年分の思いを込めた体育祭となりました。感染対策をしながらできる競技方法、効率よく練習する方法、みんなが楽しめる種目と、実行委員が知恵を振り絞って準備をしてきました。また、各学級では、大きな声を出さずに仲間をどう応援するかという工夫をしていました。当日は天候に恵まれ、生徒一人ひとりが競技や係の活動に全力で取り組み、たくさんの笑顔が広がりました。部活動が停止している中、久しぶりに中学生らしい躍動感のある姿がグラウンドに溢れていました。

コロナ禍で教育活動にも変化があり、全校行事や宿泊行事などは2年前のように実施できません。 しかし、今回の体育祭のように、知恵を出し合い、一人ひとりが自分の持つ力を精一杯発揮し、「よ し、やってみよう!」と学級・学年・全校が一丸となって、おおたかの森中らしい新しい形を創るこ とは、とても有意義なことだと思います。これからも、生徒たちの柔軟な発想を生かし、さらにおお たかの森中らしさに磨きをかけていきたいと思います。

当日の様子は本校ホームページ内「今日のおおたかの森中」で紹介しています。また、保護者の方限定の動画配信も準備中です。整いましたらお知らせいたします。保護者の皆さまには、ご理解ご協力いただきありがとうございました。深く感謝申し上げます。

#### 【10月からの学校教育活動について】

#### 〈部活動〉

- ・練習を再開します。
- ・県や葛北の新人大会、東葛飾地方駅伝大会は中止となっていますが、その他の試合・練習試合は実施可となります。
- ・保護者の方の試合観戦も可となりますが、大会実施要項に沿った感染対策を行わなければなりません。詳細は顧問からお知らせいたします。

#### 〈調理実習〉

・家庭科での調理実習を、感染対策をしながら再開します。



#### 〈合唱コンクール〉

・現在のところ10月28日(木)に流山市文化会館にて実施予定です。

ただし、生徒数の増加で座席数の確保が難しいこと、入場者入れ替えによる感染対策が難しいことから、保護者の方の鑑賞はお控えいただくこととさせていただきます。

発表の様子をご覧いただける方法を準備中です。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 〈教職員や生徒の感染が確認された場合〉

・抗原検査の実施や学級閉鎖の措置などは、9月と同様の対応を継続いたします。保健所や流山 市教育委員会と連携を図りながら対応していきます。

# 多方面での活躍

- ○第67回千葉県青少年読書感想文コンクール第一次審査(市内審査) 最優秀賞 3年「自分の人生、自分の幸せ」 ※県の二次審査へ出品となります。
- ○葛北支会中学校英語発表会 スピーチ部門 第2位 3年 1名
- ○流山市科学作品展 科学論文の部

金賞 3年「褐変反応について~野菜編~」 ※県へ出品となります。

銀賞 3年「ラジオを動かすためのアルカリ乾電池の電池残量に関する研究」

銀賞 3年「人間・地球に影響を与える色」

銀賞 2年「野菜と酸素系漂白剤で酸素を発生させる」

銀賞 1年「摩擦力の実験」

### 2年分の体育祭

緊急事態宣言下でしたが、2年ぶりの体育祭が9月16日に開催されました。感染対策を行いながら、短い練習期間と無観客という状況ではありましたが、各学年種目、男女団体、全校種目等に取り組むことができ、楽しむことができました。実行委員の生徒たちもよく動き、体育祭を先頭に立っ

て運営してくれました。自分の競技や仲間の 応援を通して、生徒たちの一生懸命な姿、喜 ぶ姿、悔しがる姿などが多くの場面で見られ、 貴重で充実した時間となりました。



# 体育の授業「空手」

体育祭終了後から体育(武道)の授業で「空手」に取り組んでいます。講師に、公益社団法人 日本空手協会流山支部長の池田欣也様と千葉県本部 資格副部長の池田拓也様をお招きし、空手の歴史から基本の型、姿勢や正座等にいたるまで教えていただき、実践しています。最初は戸惑いながらでしたが、回を



重ねるごとに意識が変わっていき、すばやく力強い体の動きと、気合いの入った声が出てきました。 講師の先生方からも、みんなが真剣に取り組む姿にお褒めの言葉をいただいています。